SACHEZ QUE J'AI COURU DERRIÈRE L'ETOILE

Sachez que j'ai couru derrière l'étoile comme un Mage. trébuchant aux bords des puits et des monts; et je lus les inscriptions sur les pierres des anciens fleuves; et je consultai les oracles contre votre avis et je appris la signification de mon rêve parce que les cieux se déroulerent comme un livre saint. A cause de cela approchez donc homnes et écoutez: et jeunes filles en fleur écoutez; et vous peuples considérez; que la terre écoute avec tous ses poissons ses oiseaux et ses lumières et toute ce'quelle produit; qui monta la première sur l'arche ce fuit la femme de Noé qui emporta des couples de fleurs et d'abeilles, et broda pendant quarante jours et quarante nuits le catalogue général d'une unique descendance: les filles de la femme souvée des eaux conçurent sous les roseaux du fleuve; et dans la race d'Esau il y eut de très belles femmes couvertes de poils aux seins aux sexes et aux aiselles

pour qu'ils protégent les lieux préférés pour la pérpétuation; et à cause de cela la femme sera la dernière à expirer au dernier jour et a fermer les lomgs cils de ses yeux aimés; les esclaves egyptiennes, Sarah, Thamar et la femme de Loth et celle de Isaac et la fille de Bathuel et la bru d'Abimelech et la veuve d'Élon celle du recent deuil

n'ont jamais eté stériles et conçurent de nombreuses générations

commeles étoiles du firmament;
et la fille cadette de Laban était extremament belle et Dinah fille de Jacob
fut violée pour perpétuer l'exemple des violateurs:
et ici finit le catalogue général de Jacob et d'Esal,
mais la femme de Noé

qui tissa pendent quarante jours et quarante nuits pluvieux dit qu'Onam était maudit parce qu'il s'était révolté contre la loi, et Sodome fut detruite

parce que la femme en fut congediée;
et voici que les femmes esclaves restérent pour toujours reines,
et toujours les cantiques de la terre accumulés sur le monde
rentetirent dans la bouche des jeunes denommés poetes;
et les générations postérieures connurent Judith qui apporta une tête
tranchée

et la tenent par les cheveux découvrit avec la tête immolée

les ennemis de l'immortelle espèce;

et avec le sang de Judith un roi signa les poèmes

de la fille de Pharaon et lui donna desesclaves

déjà fécondées par le sang de Dieu;

et les filles de Dieu se brulèrent au soleil, et pour differer des déserts

de sable elles devinrent noires pour éloigner le soleil;

et elles passèrent selon la volonté de Dieu à d'autres mers et à d'autres

iles, où aprés, le fils du Père baissa et bènit l'alliance

avec les peuples jeunes, et avec ceux des glaces et de même que

ceux de la montagne

et avec les peuples éloignés où l'arche flotta.

La femme de Noé ouvrit alors la petite porte et nit en liberté la fleur

avec un long pistille et le lis blan vierge de l'aguillon des abeilles et le long coup de vent de Dieu lança du pollen du mont Sinai jusqu'au verger de Chanaan; et il y eut des jardins au monde pour que les muses les y cuillent; et il y eut des clairs de luna sur la terre pour attirer les poètes; et la génération de Judith apparaut en Hérodiades pour ivertir la divine promesse et pérpetuer les deux branches de l'arbre de la science du bien et du mal.

Alors, le Seigneur parla aux générations leur disant:

Coupez les branches de l'arbre et bâtissez mon tabernacle
et les planches de la tente et le bois de l'autel;
mais face au vent vous protégerez
le parvis avec le bois de l'arbre;
et après avoir puriflé le Tabernacle,
à cet instant nous unirons les générations: chaque femme avec l'officiant
qu'elle choisira;
alors la plus jeune de cette génération campa avec son bien-aimé
sur les rivages du grand fleuve, et puis campa sur les bordes du
grand lac, et ensuite campa sur les plages de la grande mer;
et du coté de l'aquilon naquit la génération des femmes denommée sabines
qui furent dominées par la force; mais parmi les sabines il apparut une jeune
homme

encore chaste qui était bien plus faible qu'elles mais qui savait des poèmes

usait de très beaux manteaux: et de cette union une frèle fillette ayant les cuisses uniers et la ceinture svelte comme il n'en exista jamais

Jamais une parmi la race humaine de la terre:

c'était la guerrière dont l'arrière petite-fille se

brouilla avec les peuples de l'île et fut brulée comme sorcière

er parce qu'elle était sorcière,

des cendres jaillit une sainte perétuer les générations de Dieu;

et les générations de Dieu montèrent vers le plan divin;

et du plan divin descendirent des signes que les hommes du Tabernacle

comprennent pour se communiquer entre eux jusqu'à la consomation des

quand la femme sera la dernière à joindre les longs cils pour les ouvrir de noveau au commencement de la Vie.

siecles,